
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と き 平成29年11月8日（水）12：15 

ところ  一宮商工会議所 3Ｆ 

例会担当 市民・環境保全・社会福祉委員会 

 

スピーカーのご入場  

開会のゴング  

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「ライオンズクラブの歌」斉唱  

「ライオンズの誓い」唱和  

「クラブスローガン」唱和  

スピーカーのご紹介  

会長挨拶  

終身会員証の伝達  

会員キー賞の伝達  

メルビン・ジョーンズ・フェロー・ピン贈呈  

誕生日のお祝い  

各委員会報告  

幹事報告  

スピーカーの時間  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告 .  

「また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング  

スピーカーのご退場  

 

次の理事会（第10回） 

と  き  平成29年11月22日(水) 11：00 

ところ 一心 

 

次の例会（第1467回） 

と  き  平成29年11月22日(水) 12：15 

ところ 一心 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーカーのご紹介 

 社会医療法人 大雄会 副理事長兼 

大雄会クリニック院長 

伊
 い

藤
とう

康
やす

雄
 お

様 
 
◎テーマ 

「糖尿病による眼合併症について」 
 

◎プロフィール 

 昭和３６年1月生まれ 

 藤田保健衛生大学卒業 

 愛知医科大学眼科学教室入局 

 愛知医科大学院修了 

 

 

◎終身会員 

L 後藤洋一（1997年7月入会 在籍20年） 

 

◎会員キー賞 

今迄にスポンサーした新会員が1年と1日以上在籍 

した事を条件に会員キー賞が贈られる。 
 
 

 

 L野村政司  

             （シニア ビルダー キー 15名） 
 
 

 

L野村政司  

（ビルダー  キー 10名） 
 
 

 

 L伊藤裕彦  

          （メンバーシップ アドバンスメント キー 5名） 
 
 

 

L石川英明  

（メンバーシップ  キー  2名） 
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一宮ライオンズクラブ 
国際会長スローガン 「ウィ・サーブ」 

一宮LCスローガン 「健全な心と身体
からだ

、感謝の気持ちで ウィ・サーブ」 
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◎メルビン・ジョーンズ・フェロー 

  1000ドル献金ありがとうございます 

14回目（ラベルピンにダイヤモンド7個とエメラルド3個） 

 Ｌ阿部  勇    

11回目（ラベルピンにダイヤモンド10個） 

Ｌ野村政司  

3回目（ラベルピンにダイヤモンド2個） 

Ｌ立川智浩  
 

◎お誕生日おめでとうございます  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

◎ LCIF＄1,000寄付ありがとうございます 

L 五 藤 一 樹（8） 

L 中 川 幸 男（2） 
 

 

第1465回例会ドネーション・ファイン 

                          

◎ドネーション                  119,000  

L 伊藤裕彦 チャリティーゴルフ大会お礼・椿様をお迎えできた 30,000 

L 中村武弘 大変気分が良いので 30,000 

L 立川智浩 チャリティーゴルフ大会お礼・椿様をお迎えできた 10,000 

L 杉山幸紀夫 〃   飲み過ぎお詫び 10,000 

L 大山恭範 慰労会会場ご利用お礼・車購入 10,000 

L 中川幸男 チャリティーゴルフ大会無事終了 5,000 

L 浅野俊幸 寝坊の為迷惑かけたお詫び 5,000 

L 野村政司 ゴルフ・日帰り商品ご利用お礼 5,000 

L 佐藤 彰 親睦ゴルフ大会 3 位 5,000 

L 日沖昇市   〃  優 勝 3,000 

L 野嵜 章 志摩観光ホテルに来れた喜び 3,000 

L 原田敬史 本日の例会に多数参加頂いた 3,000 

 

◎ファイン                                0 
  

ドネーション・ファイン累計             725,200 

 

第 8回理事会報告 

と き 平成29年10月24日(火)11：00 

ところ 一宮商工会議所 402 

出席者 

L伊藤 L野村 L五藤 L佐藤(彰) L立川 

L川合 L山中 L松山 L田中(秀) L中川 

L髙橋      

議題 

１．チャリティーゴルフ大会（10/17）報告 

親睦委員長L中川幸男より 

稲口ゴルフ倶楽部にて開催され177名が参加。 

例会報№8に掲載。 

 

２．５ＬＣ会長・幹事会（10/19）報告 

会長L伊藤裕彦より 

 ①「ユニファイドリレー㏌愛知」について 

ZC L大山恭範より 

日程 第1希望：5/20（日） 

第2希望：5/27（日） 

   一宮市と協議の上決定する。 

時間 10：00スタート 随走者500名まで（随走、   

道路の安全確保など） 

距離 4㎞以内（90分）おそらく2～3㎞ 

②中日新聞広告出稿について 

『2018 年！謹んで新春のお慶びを申し上げます』 

63,180円 →【承認】 

『子育てにやさしいまち 一宮市』→【否決】 

③「ICCのテレビCM」と「宣通の新年広告」について 

  一宮LC、一宮サウスLCは双方とも継続との意見。 

一宮LCより分担金を増やすことを検討してもよい

との申し出あり。 

一宮中LCは、ICCは継続、新聞広告はどちらでもよ

いのではないかとの意見。但し、基本的に他クラブ

と足並みをそろえるとのこと。 

尾西LC、一宮東LCは未確認。本年度の締め切りを

確認し再度、議題に出して結論を出す。 

ICCケーブルCMについて一宮LCが半額負担し残り

を4クラブで分担。 

 

３．地区糖尿病セミナー（10/20）報告 

  会長L伊藤裕彦より 

  愛知医科大学 常川教授の講演があり、会長L伊藤

裕彦・幹事L立川智浩・ZC L大山恭範・3R五献

委員L野村政司・四献推進・アイヘルス・聴覚副委

員長L和田 剛の5名が参加した。 

 

４．ごみ０運動西尾張中央道クリーン大作戦（10/21）

報告 

市民・環境保全・社会福祉委員長L小川康則より 

  28名が参加。 

例会報№8に掲載。 

11月 1日 L 大森正三  

6日 L 森  正一  

8日 L 則竹正孝  

9日 L 春日井 修 

12日 L 髙橋  敬  

16日 L 牛田  寛  

18日 L 奥田純一  

25日 L 宮田昭一  

26日 L 佐藤正剛  

28日 L 中野弘基  

29日 L 佐々木光男 

31日 L 森  雅也  

（ ）は回数 

合 計 119,000 
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第 1465 回例会報告  

と き 平成29年10月25日(水)12：15 

ところ 志摩観光ホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月の第2例会は日帰り例会で、向かう先は伊勢神宮

と志摩観光ホテルです。台風一過で晴れると思いきや、

あいにくの雨でのスタートとなりました。 

織姫像跡を AM7 時に出発をし、まずは伊勢神宮に向

かいました。今回の日帰り例会の伊勢神宮参拝は普段の

参拝とは一味違っておりまして、神宮を御垣内(みかきう

ち)参拝で御参りが出来る特別な機会での参拝となって

おりました。御垣内参拝とは、一般参拝よりもより御正

殿に近い場所で参拝が出来る特別参拝の事を言います。  

そんな

貴重な機

会を、神

職の方の

清めの塩

でのお祓

いに始ま

り、伊藤

会長先導

のもと厳かな雰

囲気で二礼二拍

手一礼の参拝を

外宮・内宮と順

に参ることが出

来ました。 

やはり御垣内

参拝という事で、

何か特別なパワーを頂く事が出来た参拝だったと参加者

全員が感じていたに違いありません。そんなパワーを感

じた頃から雨もやみ、晴れ間がさしてきたことを記憶し

ております。 

 そんな気持ちを胸に次に向かいましたのは志摩観光ホ

テルです。2016年に開催された伊勢志摩サミットであっ

たり、皇族の方が使用されるホテルとしても有名な賢島

の志摩観光ホテルです。伊勢神宮より 40 分くらいバス

を走らせて到着をしました。 

 

まずはG7の首脳も撮影した場所での集合写真です。

どの位置に安倍首相は立たれたのか、どこにオバマ大統

領が立たれたのかが一目瞭然の場所での撮影という事で、

誰がどこに立つかなんて事を話しながら和やかな雰囲気

での撮影になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 いよいよ志摩観光ホテルの例会会場に入場いたしまし

た。どこか品のある会場に全員が着席をし、前会長L野

村政司の先導のもとお客様に入場を頂き、伊藤会長の開

会のゴングで例会が開始されました。 

滞りなくセレモニーを終え、

本日のスピーカーであられる、

志摩観光ホテル料飲部長の椿 

知也様のお話が始まりました。 

話の内容といたしましては、

伊勢志摩サミットでの出来事

が中心でした。話の一幕に、椿様と政府の方との打ち合

わせの場面がありました。椿様が「G7のサミットとは、

天皇陛下が7名お越しになる位に考えていればよいです

か。」との政府への質問に対して、政府の方が出した言葉

は、「そのような

レベルの話では

ない。その 10

倍とか 20 倍と

いうレベルとい

う意味でもなく、

とにかく世界の

VIPをお招きす

るにあたって、

最高レベルの警備態勢であったり、設えであるべきなの

で、心して取り組んでほしい。」と話されたとおっしゃら

れました。 

ものすごい人員で

あったり、1人 1人

のご努力のたまもの

が伊勢志摩サミット

を成功裏に導いたの

だと改めて感じたお

話の一部でありまし

た。その後もサミットの裏話など面白いお話であったり、

興味を引くお話を沢山していただき、メンバー全員が興

味深く拝聴していたように思えます。 
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 椿様のお話に花を添えるかの如く、ランチとして出て

くる料理が舌をうならせるほど美味しい物でありました。

興味深いお話に、美味しい料理、そしてメンバー同士の

和気あいあいと談笑をする姿。そして何より参加された

メンバーの皆様からいただく、「最高の例会だった。」と

のお声で、企画をされた L

野嵜 章や幹事 L 立川智浩

の笑顔が印象的でした。 

最後に、当日ご参加をい

ただいたメンバーの皆様、

本当にありがとうございま

した。 

例会担当 親睦委員会 副委員長 久保辰也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平和ポスターコンテスト応募作品 

 

テーマ 「平和の未来」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神山小学校６年 鵜飼創太さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅井中学校１年 今井絢雪さん 

 

  

  第1465回例会アテンダンス報告  

 

会員数 181名   家 族 会 員  81名 

例会出席対象会員数  100名 

出席者 59名 (メーク・アップ  17名) 

    出席率 59％ 


